



Notre déménagement dans le sud

Nous avons trouvé une maison grâce à de la famille et un ami dans le sud, la maison nous attend mais on a pas les finances pour le déménagement. Je crée cette cagnotte avant tout pour nous même y verser petit à petit de l'argent pour ce projet. Le sud nous permettra un nouveau départ et des médecins qui connaissent ma maladie et pourront me suivre pour avoir une meilleure prise en charge sur le long terme. Je remercie ceux qui participeront à ce projet, que l'on partagera avec vous à chaque étape. ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/NSZTjZfU>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Gilles Laurent